

L'Indépendant, 02/08/23

Pyrénées-Orientales : premier événement pour l'association handisport Ride again

Créée en avril 2023, Ride again (association handisport) organise ce samedi son premier évènement à Osséja.

Suite à un accident de moto en 2021, Alexandre Chevallier (lire ci-dessous) réfléchit pendant une année entière à la création et la mise en place de l'association Ride again avec pour objectif de rendre accessible les activités sportives pour les personnes à mobilité réduite. *"Je me suis rendu compte qu'il n'y a pas d'infrastructures adaptées pour pratiquer l'handisport en montagne catalane. L'idée est de permettre l'accès au matériel pour pratiquer différentes disciplines"*.

Découverte du quadrix



Le quadrix permet d'arpenter les chemins de montagne. Découverte de ce vélo tout terrain samedi 5 août au skatepark d'Osséja.

Ce **samedi 5 août**, avec le concours de Mont Blanc mobility (constructeur du quadrix) l'association propose la découverte de ce vélo tout-terrain à assistance électrique (catégorie Fauteuil tout terrain). Deux appareils seront disponibles à l'essai pour toutes personnes désirant découvrir ou redécouvrir les sensations à vélo. Alexandre précise : *"Ce type d'appareil permet de voir des paysages inaccessibles en fauteuil et de redécouvrir nos paysages. Pour la sécurité de tous, chaque personne sera accompagnée par un bénévole en VTT électrique"*. Le rendez-vous est donné à 10 h au skatepark, réservation du créneau d'une heure en quadrix : 06 74 10 74 46 ou au 06 83 26 62 65.

Des projets

Ride again ne s'arrête pas à la découverte des sports, pour Alexandre Chevallier, le but est aussi de pouvoir, à terme, mettre du matériel à disposition.

Un matériel qui est onéreux mais qui permet de retrouver des sensations : que ce soit pour du ski, du karting ou encore du parapente.

L'association recherche des bénévoles pour accompagner les activités et participer aux actions de sensibilisation et ainsi favoriser l'inclusion à travers le sport.

*Prochain rendez-vous de l'association le **samedi 9 septembre**, Ride again et la brasserie Pyrénéiste s'associent pour un méchoui concert à Palau-de-Cerdagne. Repas et concerts. Projection du film "Pyrénéistes" de Jean-Michel Jorda. Réservation du repas : 06 74 10 74 46.*